



## Comentario

### María Amparo Casar (Analista Política)

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- “La magistrada Janine Otálora tienen razón porque el INE y a través de la Comisión de Quejas y el Consejo General decidieron que el proceso de Morena era válido siempre y cuando no conminaran a la gente a votar y no dieran sus proyectos a conocer, cosa que todos sabíamos que era una quimera. No es posible que anden recorriendo el país y gritan ¡Presidenta! o ¡Presidente! aunque no estén en un mitin electoral. En ese sentido, es simulación inicialmente de Morena y aliados, pero ahora también del Frente Amplio con una diferencia válida que es que en el Frente no se ha visto ningún espectacular de Enrique de la Madrid, de Xóchitl Gálvez, de Santiago Creel, ni de nadie, aunque sí han estado recorriendo el país, así que yo diría: O todos coludos o todos rabones y no se puede hablar de piso parejo porque llevan un mes de ventaja las llamadas corcholatas.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ACaX%2DlyZ0WGALao&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215636&parId=75F18D3264FEE48F%215606&o=OneUp>